

Conseils du Secrétariat général

Conseils ordinaires

Deuxième Conseil ordinaire (6 novembre 1971 - 27 septembre 1974)

Troisième Conseil ordinaire (26 octobre 1974 - 30 septembre 1977)

Quatrième Conseil ordinaire (29 octobre 1977 - 26 septembre 1980)

Cinquième Conseil ordinaire (25 octobre 1980 - 29 septembre 1983)

Sixième Conseil ordinaire (29 octobre 1983 - 1er octobre 1987)

Septième Conseil ordinaire (30 octobre 1987 - 30 septembre 1990)

Huitième Conseil ordinaire (28 octobre 1990 - 2 octobre 1994)

Neuvième session du Conseil ordinaire (29 octobre 1994 - 30 septembre 2001)

Dixième session du Conseil ordinaire (26 octobre 2001 - 2 octobre 2005)

Onzième session du Conseil ordinaire (21 octobre 2005 - 5 octobre 2008)

Douzième session du Conseil ordinaire (24 octobre 2008 - 7 octobre 2012)

Treizième Conseil ordinaire (26 octobre 2012 - 4 octobre 2015)

Quatorzième Conseil ordinaire (25 octobre 2015 - 28 octobre 2018)

Conseils des Assemblées Générales Extraordinaires

Premier Conseil général extraordinaire : (1969)

Deuxième Conseil général extraordinaire : (1985)

Conseils présynodaux d'assemblées spéciales

Conseil de l'Assemblée spéciale pour les Pays-Bas (4 décembre 1979 - 14 janvier 1980)

Conseil de la 1ère Assemblée Spéciale pour l'Europe (27 août 1990 - 28 novembre 1991)

Conseil de l'Assemblée spéciale pour l'Afrique (20 juin 1989 - 10 avril 1994)

Conseil de l'Assemblée spéciale pour le Liban (24 janvier 1992 - 26 novembre 1995)

Conseil de l'Assemblée spéciale pour l'Amérique (13 juin 1995 - 16 novembre 1997)

Conseil de l'Assemblée spéciale pour l'Asie (10 septembre 1995 - 19 avril 1998)

Conseil de l'Assemblée spéciale pour l'Océanie (7 juin 1996 - 22 novembre 1998)

Conseil de la 2ème Assemblée Spéciale pour l'Europe (29 janvier 1997 - 1er octobre 1999)

Conseil de l'Assemblée spéciale sur l'Amazonie (8 mars 2018 -)

Conseils post-synodaux pour les assemblées spéciales

Conseil de l'Assemblée spéciale pour les Pays-Bas (5 février 1980)

Conseil de la 1ère Assemblée Spéciale pour l'Europe (13 décembre 1991)[1]

Conseil de l'Assemblée spéciale pour l'Afrique (7 mai 1994)

Conseil de l'Assemblée spéciale pour le Liban (13 décembre 1995)

Conseil de l'Assemblée spéciale pour l'Amérique (12 décembre 1997)

Conseil de l'Assemblée spéciale pour l'Asie (14 mai 1998)

Conseil de l'Assemblée spéciale pour l'Océanie (11 décembre 1998)

Conseil de la 2ème Assemblée Spéciale pour l'Europe (23 octobre 1999)

[1] Il ne s'agissait pas, à proprement parler, d'un Conseil post-synodal, mais d'une commission chargée d'accomplir les tâches qui ont suivi l'Assemblée synodale. En effet, le Saint-Père, dans son discours de clôture du 13 décembre 1991, a exprimé le désir suivant : "Pour que l'affectus collegialis et la communio hierarchica se renforcent toujours plus (cf. Lumen Gentium, 22 ans) du Chef et des Membres du Collège des Évêques, si admirablement vécus pendant l'Assemblée synodale, au profit de l'évangélisation sur le continent européen, je demande aux Présidents Délégués, au Rapporteur général, au Secrétaire général et aux Secrétaires spéciaux de le faire, par analogie avec les travaux du Conseil de la Secrétairerie Générale du Synode, qu'ils assument la tâche de me soumettre dans un délai d'un an une proposition concrète pour une structure dédiée à l'application des intentions synodales", JEAN-PAUL II, Conclusions, n° 6 : L'Osservatore Romano (15 décembre 1991), p. 5.

